

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|------------|--|-----------------------------|---|
| LA JORNADA | Ciudad Perdida Miguel Ángel Velázquez | De pasadita | El asunto es que por fin ya aparecieron en algunas calles y avenidas los agentes de tránsito, pero regresaron ciegos y mañosos. Sus llamativos uniformes, diferentes al del policía común, los hacen inconfundibles y es muy frecuente verlos exigir a un chofer los permisos que debe tener para circular, mientras a su lado se crean verdaderos nudos viales que a ellos nada les importa. ¡Qué bueno que reaparecieron! ¡Qué malo que sólo estén ahí de figuras decorativas, por no decir otra cosa! Ya es hora de que Pablo Vázquez les ponga un hasta aquí. |
| LA RAZÓN | Rozones | Golpe a la Unión en la CDMX | Importante golpe, el que dio ayer la SSC de la capital al lograr la detención de una mujer y cinco hombres, presuntos integrantes del grupo delictivo La Unión Tepito, quienes para evitar ser identificados usaban un autolavado con la denominación Pits y una lavandería llamada Express. Se trató de una acción en la que participaron efectivos de la policía capitalina, que encabeza Pablo Vázquez, las secretarías de la Defensa y de Marina, la Guardia Nacional, el CNI y la FGJ de la CDMX. |

SSC

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|----------------|---|---------------------------------|---|
| CONTRA RÉPLICA | Línea 13 | ¡Aguas con los casos de abusos! | Habrà que poner mucha atención, porque cada vez aparecen más videos de personas extranjeras en la capital, maltratando y ofendiendo a elementos de la policía o a los propios ciudadanos que les ofrecen diversos servicios. Hechos que resultan a todas luces reprobables y que al mismo tiempo incrementan la animadversión de la gente. |
| CONTRA RÉPLICA | Saber Político Raúl Aviléz Allende | Clara es movimiento | Clara Brugada no le gusta perder el tiempo. Mientras otras y otros apenas se instalan, la jefa de Gobierno ya le agarró el ritmo al cargo. En solo una semana, deja claro que viene con todo: con territorio, con resultados y con mucha energía. No está administrando lo que recibió, está construyendo algo propio, a su estilo, sin pausa. Y para muestra un botón. Encabezó una nueva jornada de “La policía cerca de ti” en Iztacalco, con la que ya |

Síntesis informativa

15 de julio de 2025

| | | | |
|------------|------------------------------|---------------------|---|
| | | | han tocado más de 330 mil puertas en distintas alcaldías. Seguridad cercana, sin espectáculo, pero con constancia. |
| EL GRÁFICO | Binoculares | Buena Racha | Según datos de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, la semana que recientemente fue la que menos homicidios registró en los últimos 10 años. Habrá que tomar el dato con reserva, porque según el conteo institucional, el miércoles 9 de julio no se registró ningún homicidio en la Ciudad de México. Sin embargo, en Milpa Alta dos hombres fueron baleados; según los primeros reportes, les dispararon desde un auto cuando iban a bordo de una motocicleta. Al menos uno de ellos falleció, pero en el conteo de las autoridades no existe ese deceso producto de la violencia. Por el bien de la ciudad y sus habitantes, ojalá que no se estén 'echando las campanas al vuelo'. |
| OVACIONES | Tiros Libres | ¡Justicia ejemplar! | El director del Metro, Adrián Rubalcava, anunció que atraparon a un grafitero y a un fiestero de vagón. Ambos pasaron por todo el proceso legal y hasta pagaron una "considerable" cantidad. Qué alivio. El Metro, por fin, a salvo... de los plumones y las cervezas. Pero ¿Y los que roban carteras todos los días? Esos artistas del sigilo que suben, bajan y desaparecen sin dejar rastro. Esos, al parecer, siguen disfrutando del servicio gratuito y sin consecuencias. Pero bueno, prioridades: que no falte el castigo ejemplar para el spray y la chela... los carteristas, que sigan con su ruta habitual. |

Seguridad

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|-----------|--|--|--|
| EXCÉLSIOR | Razones Jorge Fernández | Guerra de Morena en el infierno tabasqueño | La orden de detención de Hernán Bermúdez Requena, el secretario de Seguridad de Adán Augusto López de su sucesor, Carlos Merino, en el gobierno de Tabasco, acusado por el mandatario Javier May de ser el verdadero jefe del cártel de La Barredora. |

Políticas

| Medio | Columnista | Encabezado | Resumen |
|----------------------|---|--|---|
| EL FINANCIERO | Confidencial | Moviendo influencias en la '4T' | Resulta que "los compañeros del movimiento "también usan sus influencias para ayudar a sus amigos dueños de gasolineras y "hoteles fifis", para intentar frenar sanciones. |
| LA JORNADA | Editorial | Nuevas tecnologías: regulación necesaria | La presidenta Claudia Sheinbaum respaldó ayer la exigencia de actores de doblaje y locutores de que se regule el uso de la inteligencia artificial (IA) en las producciones audiovisuales. |
| REPORTE ÍNDIGO | Redes de poder | El PAN y sus alianzas | La dirigencia azul ya estaría preparando un cónclave para definir su política de alianzas para las elecciones de 2027. |
| EL HERALDO DE MÉXICO | Sacapuntas | Hasta el fondo | Las investigaciones llegarán hasta donde tope y no se protegerá a nadie que esté involucrado con el robo de combustibles. |
| MILENIO | Trascendió | Investigaciones | Que en oficinas federales cuentan que la Fiscalía General de la República, que encabeza Alejandro Gertz, sigue de cerca los pasos de varios exfuncionarios de Chiapas Tabasco ante su presunta relación con organizaciones criminales. |
| EL ECONOMISTA | La gran carpa | Maltrato animal | Un desfile ecuestre realizado el fin de semana en Playa del Carmen terminó en un lamentable caso de maltrato animal , al colapsar dos caballos por golpe de calor, ante la mirada de decenas de asistentes. |
| EL UNIVERSAL | Bajo reserva | El INE se hace el pobre | En el Instituto Nacional Electoral (INE) se tiraron al suelo, y para justificar que en un anuncio se utilizó una voz clonada por inteligencia artificial, le hicieron al pobre. |
| LA CRÓNICA DE HOY | Pepe Grillo | El turno del jitomate | Es cierto, como adelantó Marcelo Ebrard, secretario de Economía, que habrá tensión permanente en la relación entre el gobierno mexicano y la administración Trump |
| EL FINANCIERO | Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio | Demandar, otra equivocación | La presidenta Claudia Sheinbaum hizo bien en afirmar que ya no responderá los insultos o lo que tenga que decir Jeffrey Lichtman , abogado de Ovidio Guzmán López y de su padre, Joaquín El Chapo Guzmán. |
| LA JORNADA | Astillero Julio Hernández López | Ahora, golpe al jitomate | Al jitomate, se le impuso una cuota compensatoria de 17.09 por ciento , con la vista puesta, en particular, en Sinaloa, y con las secretarías mexicanas de Economía y Agricultura atribuyendo el golpe a razones políticas. |
| MILENIO | Día con día Héctor Aguilar Camín | La censura en el acto | Empiezan a correr los infames días en que una ciudadana debe disculparse con una política en activo , por haber aludido en su cuenta de X, con punzante claridad, a las influencias maritales de la política en cuestión. |

Síntesis informativa

15 de julio de 2025

| | | | |
|---------------|---|--|--|
| MILENIO | El asalto a la razón Carlos Marín | Litigar demerita su investidura | La presidenta Claudia Sheinbaum demerita su investidura emprendiendo una batalla jurídica contra el abogado de los hijos de El Chapo, Ovidio y Joaquín Guzmán López , convertidos en testigos protegidos de las agencias estadounidenses. |
| EL ECONOMISTA | Signos vitales Alberto Aguirre | Suspensión de términos | En el último trimestre, el Poder Judicial de la federación ha transcurrido en una parálisis por motivos laborales , pero en términos estrictamente jurídicos no ha ocurrido nada. gracias a un cúmulo de acuerdos dictados por el Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México. |
| MILENIO | Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson | Condenados a entendernos | El buen periodismo sostenía que la mejor explicación consiste en una buena descripción , pero hoy parecería que nadie tiene tiempo de hacerla; resulta más atractivo, contundente y efectivo pasar directamente a la descalificación. |
| EL UNIVERSAL | En tercer personal Héctor de Mauleón | Llegó la horade tocar la puerta más arriba | Si alguien respiró con alivio cuando a mediados de junio el presidente estadounidense Donald Trump abandonó intempestivamente el G7 porque se pensó que, de ese modo, la presidenta Claudia Sheinbaum quedaba a salvo de alguna majadería, de alguna agresión o de algún desplante, la ausencia de Trump fue en realidad la calma que precedía a la peor de las tormentas , |
| MILENIO | En privado Joaquín López Obrador | La dejaron sola | A Claudia Sheinbaum se le calentó la cabeza cuando le dieron el reporte de la declaración del defensor de Ovidio Guzmán , reviró como lo hubiera hecho yo, con la diferencia de que la Presidenta de México es ella. |
| MILENIO | Duda razonable Carlos Puig | La herencia | Andrés Manuel López Obrador cambió esa regla en su proceso de destape. Fue él quien decidió que los perdedores en la contienda tendrían en el próximo gobierno puestos de poder. |
| EXCÉLSIOR | Bitácora del director Pascal Beltrán del Río | Aranceles: las nubes y la tormenta | El próximo lunes se cumplirán seis meses desde que el presidente estadounidense Donald Trump anunció por primera vez que impondría aranceles a México. |
| MILENIO | Razones y pasiones Elisa Alanís | Presidenta, no les haga el caldo gordo | En las investigaciones de Estados Unidos sobre los cárteles hay autoridades coludidas. No es cualquier cosa. Tan solo en los últimos días, Sheinbaum "favoreció o ayudó en sus designios" Andrés Manuel, Rubén Rocha, Alejandro Gertz, Salvador Cienfuegos y, de paso, a Jeffrey Lichtman. |
| EL FINANCIERO | La Feria Salvador Camarena | Estimadx Dato Protegido | Qué hitazo, Dato Protegido, pegaste en la política nacional. Inscibiste para siempre y por todo lo alto tu nombre en la conversación mediática y de redes. |
| 24 HORAS | Hechos y susurros Dolores Colín | ¿Qué le espera a Pemex? | La presidenta Claudia Sheinbaum es quien está recibéndolos reclamos y quejas por la falta de pagos de Pemex a sus proveedores. Aunque ha atajado todas las solicitudes, el sector sigue esperando la presentación del plan de pagos al que se comprometió para este mes. |
| LA JORNADA | Dinero Enrique Galván Ochoa | El abogado del narco | Tendría que ser una denuncia penal en México la que presentaría la presidenta Claudia Sheinbaum, a través de |

Síntesis informativa

15 de julio de 2025

| | | | |
|------------------|--|--|--|
| | | | la Consejería Jurídica, en contra de Jeffrey Lichtman, abogado de Ovidio Guzmán, por sus difamatorias declaraciones. |
| 24 HORAS | Teléfono rojo José Ureña | México no está en la agenda del secretario Marco Rubio | Demos por cancelada la visita de Marco Rubio. Al menos por ahora. Se puede activar en algún momento, pero hoy no está agendada como sí la revisión general de las relaciones de Estados Unidos con México a la luz de muchos hechos. |
| 24 HORAS | La divisa del poder Adrián Trejo | México y EUA, a punto de acuerdo de seguridad. | La Presidenta Claudia Sheinbaum anunció que está por firmarse un acuerdo en materia de seguridad con Estados Unidos pero no un acuerdo comercial para evitar que se hagan efectivos los aranceles a los productos mexicanos fuera del T-MEC. |
| EL UNIVERSAL | Historias de reportero Carlos Loret de Mola | "Está saliendo toda la pudrición" | Si la 4T fuera decente, Adán Augusto López no tendría vida política a partir de mañana. La procuración de justicia bajo el mando de Morena ha sido implacable con una de sus más poderosas figuras: Adán Augusto López es un delincuente en toda la extensión de la palabra. |
| REFORMA | Templo Mayor F. Bartolomé | Sheinbaum carga con el desgaste político | Concentrar cámaras y micrófonos día tras día, le está pasando la factura a la presidenta Claudia Sheinbaum. Al ser vocera de sí misma y de toda la 4T, es ella quien carga con el desgaste político de cualquier problema que surja. Y justo eso es lo que le pasó el fin de semana al enfrascarse en un pleito prácticamente personal con Jeffrey Lichtman, el abogado de Ovidio Guzmán. |
| EL SOL DE MÉXICO | A la sombra | "Turismo fobia" en la Ciudad de México | No sólo Estados Unidos pretende utilizar la "turismo fobia" en la Ciudad de México para hacerse del partido inaugural del Mundial 2026, sino que en Canadá también ya levantaron la mano para ser sede de ese evento. Según los argumentos de ambos países, las recientes protestas contra la gentrificación que tuvieron lugar en la capital gobernada por Clara Brugada son muestra del riesgo que podría significar para casi seis millones de turistas internacionales que el inicio de la justa deportiva sea en la ciudad |
| EXCÉLSIOR | Frentes políticos | Indignante | Estudiantes del décimo semestre de la carrera de Medicina en una universidad particular de Veracruz podrían haber sido defraudados, pues la institución no tramitó la Opinión Técnica Académica, requisito indispensable para egresar. |
| REFORMA | Jaque Mate Sergio Sarmiento | Censura grotesca | La censura no ha desaparecido en México. ¿Qué ocurrirá cuando, a partir del 1 de septiembre, los tribunales estén supeditados al régimen? |
| EXCÉLSIOR | 365 días Ciro Gómez Leyva | Lorenzo y la voluntad de combatir | Tuve oportunidad de decirle ayer a Lorenzo Córdova que la propuesta presentada por él y sus compañeros del Instituto de Estudios para la Transición Democrática podría ser el embrión de la reforma electoral de 2036 o 2043. |

| | | | |
|-----------|---|---|---|
| LA RAZÓN | Bajo sospecha Bibiana Belsasso | ¿Está México listo para el Mundial? | Falta un año y se requieren ajustar muchas cosas para que sea un mundial exitoso en México. Por lo pronto, hay un problema de falta de infraestructura, de hospedaje, de seguridad y de servicios médicos. |
| EXCÉLSIOR | Arsenal Francisco Garfias | El error de Sheinbaum | Diputados del oficialismo nos dicen fuera de grabadora que es un "error" que Claudia Sheinbaum haya respondido a los señalamientos que hizo el abogado de Ovidio Guzmán. Jeffrey Lichtman, luego de que su cliente se declaró culpable de cargos relacionados con tráfico de drogas en EU. |
| EXCÉLSIOR | Nudo Gordiano Yuriria Sierra | Violencia sexual | En México, la situación es igual de alarmante: la mitad de las mujeres de 15 años o más ha sufrido algún tipo de violencia sexual en su vida. |
| REFORMA | De política y cosas peores Catón | Sin recato | Con la 4T, la moral vuelve a ser un árbol que da moras. Ante esto, es necesario alzar la voz. |
| EXCÉLSIOR | Capital político Adrián Rueda | A punto de reventar, Morena acelera su Congreso | Para evitar que el partido se les acabe de ir de las manos, la dirigencia nacional de Morena adelantará su Congreso Nacional -máximo órgano de gobierno- a fin de definir si aplican la prohibición para reelegirse en cargos públicos desde 2027 O hasta 2030, como marca la ley. |



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC